

Klausurtagung für die Offiziere des Ausbildungszentrums Spezielle Operationen



Tagungsbeginn an der GebWiKpfS in Mittenwald.

Wie kann die Ausbildung mit Blick auf die Kriegstüchtigkeit optimiert werden? Dieser Frage gingen Offiziere des Ausbildungszentrums Spezielle Operationen in Pfullendorf bei einer Klausurtagung an der Gebirgs- und Winterkampfschule in Mittenwald unter der Leitung ihres Kommandeurs, Oberst Andreas Schmand, nach.



Ein herrlicher Ausblick auf das Alpenmassiv.

Die Ausbildungsergebnisse haben Möglichkeiten des Handelns aufgezeigt, die nun in der Praxis umgesetzt werden sollen. Oberst Schmand nutzte die Möglichkeiten des Tagungsortes auch um die körperliche Leistungsfähigkeit seiner Offiziere auf einem anspruchsvollen Bergmarsch zu überprüfen. Diesen hatte der Chef des Stabes am Ausbildungszentrum als Heeresbergführer angelegt.



Der Bergmarsch hatte es in sich.

Die Optimierung der Ausbildung stand im Mittelpunkt der Tagung mit einem majestätischen Blick über die Alpen. Nach einem herausfordernden Bergmarsch war die Rast am Gipfelkreuz die die Teilnehmenden wohl verdient.



Gipfelglück: Die Rast am Gipfelkreuz.

Text und Fotos: Bundeswehr / AusbZSpeziOp